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Timori sul nuovo futuro
del Centro studi turismo
Prov~ncia

Lavori
p.-1a."JA7
• AsSISI - La Pro·
vinda, di Perugia,
ha' stanziato
492.000 euro per la
manutenzione
della S.S. 147, nel
tratto da via Ma
donna dell'Olivo a
Via Renaiola. A
renderlo noto un
comunicato del CD
mitato "Tsuna
mi", che sottoli
nea come con tale
cifra ",i potranno
fare importanti in
terventi di adegua
mentQ,relativi agli
svinçolidi Via Ma
donna· :deU'OUvo
conV~S,&medet
to e deloca~o·
neden'e~
votiva, eé}iieUo più
a valle deU'innesto
con Via Renaiola,
oltte a una serie di
altri interventi
mirati a migliora-
l'~ la sicurezza
~~~ale". Per' di

scutere di tutte le
••tre problemati

che della zona
Ivancich, e della
loro risoluzione, si
dovrà invece
aspettare settem
bre. Fla. Pago

paura che la combustione dei
materiali all'interno del mobilifi
cio avessI;! prodotto vapori inqui
nanti e tossic:4 Iagenti i .danni
per l'azienda: le~~no
infatti distrutto parte 'dei capan
noni, attrezzature. e pane della
p~oduzionegià pronta per la ven-

g~

vecchia, mentre
la nuova sarebbe stata parzial
mente risparmiata, ma non si sa
ancora l'azienda potrà riprendere
l'attività: nell'incendio, comun
que, non sono stati coinvolti di
pendenti.

to l'incendio in drca due' ore,
hanno poi effettuato una bònifi
ca della zona, mettendola in sicu
rezza tramite transenne: un lavo
ro reso ancora difficile dalla tipo
logia dell'incendio, che ha trova
to 'carburante' nei mobili posti
all'interno dei capannoni, e dalla

JIp.a sçlntilla dalla cabina
.., l o il.corw cifC\Ùto

di \lJ1à delle apparecchiature usa
te per la lavorazione dei mobili;
sono le due cause più probabili
dell'incendio che nel tardo pome
riggio di manedì hanno letteral
mente devastato la struttura del

J'19pilitlçl0 BiZzarri a Palazzo

AllI AIIIsIIIIIplIrtlIMIII CII:
Con la possibile

riorganizzazione Interna
della struttura si avrebbe

una diminuzione dei servizi

• Possibile
una forte
diminuzione
dei servizi

all'attività didattica tradi
zionale, la possibilità di
accedere una serie di "la
boratori professionaliz
zanti", che nel 2006 han
no ottenuto la prestigiosa
cenificazione TedQual dal
parte delwro (WorldTou
risrn Organization).
"Il sindaco Ricci, dice la
Travicelli, dovrebbe ben
conoscere quali sono i pro
blemi del eST, e sa di sicu
ro che a risolverli non sarà
una 'proposta di ristrutro
razione edilizia'. Piutto
sto, il Comune di Assisi.
assieme agli altri soci fon
datori, apra un rapido
confronto sulle sorti dei
dipendenti del eST, che
con la loro professionalità
hanno reso la strutturaun
punto di riferimento per lo
studio nelle problemati
che turistiche non solo a
livello locale".

ASSISI- Il Centro Studi sul
Turismo, fiore all'occhiel
lo della città di Assisi, ri
schia la chiusura? A lan
ciare il grido d'allarme è
Claudia Maria Travicelli,
consigliere comunale Ds:
"Il sindaco Ricci nei giorni
scorsi ha dichiarato aUa
stampa che l'amministra
zione stanzierà 21.000 eu
ro 'per due stanze' ad am
pliamento dell'attuale se
deuniversitariadel Centro
Studi sul Turismo. Ma con
la paventata. riorganizza
zione interna della strut·
tura, ovvero una ristruttu·
razione a livello occupa
zionale, si avrebbe una di
minuzione dei servizi per
gli studenti ed una dimi
nuzione delle iscrizioni,
che ponerebbe, nel tem
po, alla chiusura stessa
dei corsi di laurea in Assi
si. Voglio ricordare che il
CST è una delle più affer
mate scuole di manage
ment per il turismo in Ita
lia, che dal 1993 contribui
sce (insieme alla Facoltàdi
Economia dell'Unlversità
degli Studi di Perugina),
alla realizzazione dei corsi
di laurea in discipline tu
nstiche.Unasuaeventua
le chiusura causerebbe un
notevole danno, sia cultu
rale che economico, per
non solo per Assisi ma per
tutta l'Umbria". Ai corsi
universitari, che si svolgo
no presso la sede di S. Ma
ria degli Angeli, paneci
pano circa 900 studenti: il
eST assicura loro, oltre

Bastia--
IL BILANCIO EX DELTAFINAJ..'~~§eSS9r_eallac1;t.ltura, Belli, fa il punto

Cinema e teatro a nuovo
Venerdì

Assem blea pu bbl ica
del comitato Mezzomiglio

Ile-.e alulla UIIIIn Annunciati miglioramenti per i punti di ritrovo cultu rali

• Prosegue
la battaglia
contro
il Comune

Flavia Pagliochini
Bastia Umbra

"Bastia è una città che riscopre
un fervore culturale impanan
te, un aspetto che negli anni
precedenti è stato preso in poca
considerazione. Il Comune pro
pone eventi impananti, e so
stiene il lavoro degli altri enti,
creando così un'offena che qua":
lifica la cittàe soddisfa i cittadi
ni. Realtà. come oicos Festival,
che nell'ultima edizione ha
avuto conferenze di assoluto ri
lievo, e i premi letterali. tra cui
l'InsuI.a. Rom.im.il. sono sintomi

di una città viva": a parlare è
l'assessore alla cultura del Co
mune di Bastia, Ciuseppe Belli,
che a pochi giorni dalla fine di
Bastia Estate, traccia anche un
bilancio della manifestazione:
"La panecipazione media alle
serate è stata elevata: la nuova
formula ha permesso di avere
un appuntamento ogni sera,
invece che pochi grandi appun
tamenti. L'edizione di que
st'anno ha visto una proposta
eterogenea sia per la musica
che per il teatro; abbiamo mes
so in campo un vent4g1io di
proposrr~. e aedo

che l'esperimento sia perfetta
mente riuscito".
Per quanto riguarda il cinema e
il teatro "il Comune non vuole
fare solo un 'maquillage' alla
struttura, ma ripensarla total
mente: il nostro cinema ha nu
meri impananti, ed urgente bi
sogno di restauro. La sala verrà
realizzata in maniera inclinata,
per permettere una visione mi
gliore, ci sarà l'impianto stereo.
La questione del teatrino di
San'angelo è stata invece af
frontata con estremo razioci
nio. Abbiamo acquistato !'im
mobile da un privato, e dal 2008
dovrebbero partire i lavori di
restauro: più che alla realizza
zione di un teatro, però, penso
che la struttura possa diventare
un centro espositivo importan
te, che ospiti mostre e concerti
evento". Quanto al 'problema'
della biblioteca comunale, l'as
sessore sottolinea come "il calo
di utenza è in parte dovuto al
fatto che si legge sempre meno.
Detto questo, spero che nel cor
so di questa legislatura si trovi
una sistemazione migliore
dell'attuale, più vicina al centro
della città. Il Comune vuole as
solutamente rilanciare la bi
blioteca, e in un futuro non
troppo prossimo valuterà alcu
ne Sltuazioni 'interessanti....

TBASTIA UMBRA -Giù le mani da Bastia! Siamo ancora
in tempo per fermarli. Questo l'accorato appello, scrit
to a caratteri cubitali sul volantino che invita la popola
zione a partecipare all'assemblea pubblica che si terrà
venerdì prossimo 27 luglio alle ore 21 presso1'area verde
di via Irlanda (centro sociale all'aperto). L'iniziativa è
del comitato Mezzomiglio, nato allo scopo di impedire
la realizzazione del progetto dell'area ex Deltafina, che
tante polemiche sta suscitando. Prosegue dunque
l'aspra battaglia tra Amministrazione comunale e co
mitato che auspica un diverso modello di sviluppo
della città.. Pesanti le crìti-
che mosse dal comitato
Mezzomiglio nei confron
ti del sindaco e della sua
coalizione di centrosini
stra: "Hanno tolto la scuo
la dal progetto; hanno fa
vorito speculazioni priva
te; hanno intenzione di
cementificare Bastia;
hanno snaturato di nasco-
sto ilprogetto originale" . Continua intanto con succes
so lapetizione popolare per la realizzazione delle scuole
nell'area ex Ciontella.
Il comitato esprime il suo totale dissenso alla variante
adottata con delibera n. 54 nel Consiglio comunale del
18 giugno 2007. Chiede l'utilizzo delle volumetrie già
destinate a scuola nell'area ex Deltafina per consentire
entro brevissimo tempo il superamento della mancan
za di aule edi strotture idonee a.d accogliere ilcrescente
numero di studenti. Chiede inoltre la rinuncia all'am
pliamento delle volumetrie destinate a commercio.
Auspica poi la modifica della viabilità, in particolare
realizzando il sottopasso in via Irlanda. Infine, chiede
la tutela dell'iUrl1eologia industriale.

.......1ocaIii


